
Pièces 7 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 1299

Prix 1 200 000 €

Bozel
Maison à vendre (73350)
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RMP immobilier vous présente en exclusivité ce magnifique chalet, alliant l'élégance

de  la  pierre  et  du  vieux  bois,  avec  des  finitions  raffinées.  Située  dans  un  village

traditionnel et ensoleillé à seulement 5 minutes de Bozel, cette propriété offre une

surface  habitable  de  200m2  et  une  vue  imprenable  sur  Courchevel  et  les

montagnes  environnantes.  Vous  serez  séduit  par  les  prestations  intérieures  de

qualité  et  les  beaux  volumes,  permettant  d'accueillir  confortablement  de  12  à  14

personnes.  La  pièce  de  vie  principale,  baignée  de  lumière,  se  distingue  par  une

cheminée centrale, créant une ...

Rmp immobilier is proud to present this wonderful stone and wood clad chalet with

refined finishes. Located in a traditional and sunny village just 5 minutes from bozel,

the property offers a total habitable surface area of 200m2 and breathtaking views

of  courchevel  and  the  surrounding  mountains.  You  will  be  appreciate  the

high-quality  interior  finish  and  spacious  layout,  which  comfortably  accommodates

12  to  14  people.  The  main  living  area  enjoys  plenty  of  sunshine  and  a  central

fireplace, creating a warm atmosphere for you and your guests. The kitchen is fully

equipped and provides access to ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet  - 73350 BOZEL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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